



Il conduisait une manifestation à Douala ce matin contre Enéo.

Alphonse Ayissi Abena et ses hommes manifestaient entre autres contre les coupures d'électricité dans le pays. Ils avaient des pancartes et des affiches sur lesquelles on pouvait lire des messages hostiles à Enéo, l'opérateur majeur du secteur de l'électricité au Cameroun.

Le mouvement d'humeur n'a duré qu'une heure, le temps pour les éléments de l'ESSIR de Bonanjo d'embarquer le chef de file pour trouble à l'ordre public.

Au moment où nous allions sous presse, le leader associatif, président de la fondation

camerounaise des consommateurs est toujours détenu dans les locaux de l'ESSIR à Bonanjo.